

Voyage à Bruxelles pour les lauréates du concours « Ze Dictée » en allemand Mardi 6 décembre 2016

Départ à 7h d'Amiens. Arrivées à Bruxelles vers 11h, nous avons visité le **Parlement Européen**. Le président du Parlement s'appelle **Martin Schulz**.



Nous sommes tout d'abord allées dans une salle de conférence où une dame nous a expliqué ce qu'était l'Europe (pays, chiffres, personnalités ...). Ensuite, nous avons rencontré la députée européenne **Karima Delli** qui fait partie du parti « Les Verts ». Elle nous a expliqué son parcours et nous a fait remarquer que peu importe notre classe sociale, on peut toujours accomplir ses rêves. En effet, Karima Delli est issue d'une famille modeste du Nord-Pas-de-Calais (Roubaix) de 13 enfants. Après avoir obtenu son bac, elle a fait un BTS en action commerciale. Elle obtient ensuite un DEA de Science Politique à Lille. Elle devient ensuite assistante parlementaire de la sénatrice Marie-Christine Blandin.



Ensuite, nous sommes allées dans l'hémicycle, là où les députés de tous les pays européens se réunissent. Il y a des casques dans lesquels sont traduits les discours dans toutes les langues européennes (24 langues). Il y a 751 députés au Parlement Européen et 28 pays sont représentés. Les pays ayant le plus de députés sont l'Allemagne (96), ensuite vient la France avec 74 députés. Dans notre groupe de visite, nous n'étions pas tous de la même nationalité, il y avait des Italiens, des Hongrois, des Autrichiens, des Allemands ...



Ensuite, nous avons repris le car pour nous rendre sur la Grand Place de Bruxelles. Nous sommes passés devant les Galeries Royales. Nous sommes allées sur le marché de Noël qui se situe place Ste Catherine et avons vu le célèbre Manneken-Pis vêtu de la robe de Saint-Nicolas. Lors de notre balade, nous avons remarqué que la langue belge ressemblait beaucoup à la langue allemande (exemple : Straat / Straße qui signifie « rue »).

Lénaëlle FESSIER (3A) et Lucille MAQUET (3B)

